

Secretaría

E 0362/2013

VISITAS A LAS CORTES DE ARAGÓN Y A LA FUNDACIÓN
GIMÉNEZ ABAD

Informe presentado por el señor Representante Gustavo Bernini
sobre lo actuado entre los días 26 de mayo y 1º de junio de 2013,
en las ciudades de Zaragoza y Madrid, Reino de España

Literal P) del artículo 104 del Reglamento

Montevideo, 10 de junio de 2013

Sr. Secretario de la Cámara de Representantes
Dr. José Pedro Montero
Presente

Estimado Sr. Secretario;

Por la presente, paso a detallarle las actividades desarrolladas en la reciente misión del Parlamento Nacional a las ciudades de Zaragoza y Madrid desde el 26 de mayo al 1º de junio pasados. La misión estuvo integrada por el Sr. Presidente de la Cámara de Representantes Germán Cardoso, el Sr. Senador Gustavo Penadés, el Sr. Secretario de la Cámara de Representantes, Dr. José Pedro Montero, el Secretario de la Fundación Manuel Giménez Abad, Sr. Pablo Sciarra, el Director del Departamento de Relaciones Internacionales, Sr. Óscar Piquinela y quien suscribe.

El objetivo de la visita fue fortalecer los lazos del Parlamento Nacional con las Cortes de Aragón y la Fundación Giménez Abad en lo que respecta a la Escuela de Gobierno, y con el Congreso de Diputados y el Senado del Reino de España.

Simultáneamente, nuestra visita coincidió con la gira presidencial encabezada por el Sr. Presidente de la República, Don José Mujica.

Una vez más, valoramos muy positivamente las gestiones realizadas, en momentos donde España atraviesa una muy importante crisis económica y por ello, tanto el Parlamento español como las Cortes de Aragón han recortado drásticamente los convenios y programas de colaboración internacional, el Convenio de la Escuela de Gobierno, no solo se mantiene sino que tiene perspectivas de ampliación. Es un orgullo para nuestro Parlamento, la consideración con que fuimos recibidos, evidenciando el respeto que nos hacen sentir.

Del mismo modo, la oportunidad que se nos presentó de participar con la delegación presidencial en las actividades desarrolladas por ésta en Madrid, significó una ampliación del relacionamiento del Parlamento Nacional con el empresariado español, el universo diplomático y el mundo de la cultura y el deporte de ambos países.

Efectivamente, gracias a los oficios del Sr. Embajador del Uruguay ante el Reino de España, Dr. Francisco Bustillo, participamos de la presentación ante el empresariado español en la Ciudad Financiera del Banco Santander, del Sr. Presidente de la República y de sus Ministros, así como de la recepción en la Embajada.

Cabe destacar la excelencia del trabajo del Sr. Embajador Bustillo, mi percepción al respecto es sumamente positiva, la agenda elaborada para la delegación presidencial, así como la deferencia hacia nuestra delegación parlamentaria fue extraordinaria.

En síntesis, este tipo de misiones fortalecen nuestros vínculos con España y Aragón, reafirman los convenios suscritos y los potencian y generan posibilidades de ampliarlos para el futuro.

Sin otro particular, me despido muy atentamente,



Gustavo Bernini